
2023/04/09 令和 5 年度 定期総会 

日時・場所・出席者 

• 日時: 2023/04/09 10:30−12:00 

• 場所: 道営栄町団地 集会所 ホール 

• 出席者･委任状: 別紙参照 

議事内容 

• 議案第 1 号 令和 4 年度事業報告 

• 議案第 2 号 令和 4 年度収支決算報告 

• 議案第 3 号 令和 4 年度会計監査報告 

• 議案第 4 号 令和 5 年度事業計画（案） 

• 議案第 5 号 令和 5 年度予算（案） 

• 議案第 6 号 役員の選任（案）及び班長の紹介 

質疑応答 

令和 4 年度事業報告 

• 特に質疑項目はなし。 

令和 4 年度収支決算報告・会計監査報告 

• 昨年度の総会で議題に上げた災害引当金について、どのような扱いになったか確

認したい。（大野） 

– 引き続き議論を続けていく。議論を重ねているが、まだ結論に至っていない。

（田中） 

• 災害が起こる可能性があるから、その時に備えて使える金額を準備

しておくのが良いだろうと考えている。（大野） 

– 取り組んでいる町内会もあり、町内会全体にも影響がある議論のため、全

体で早めに結論を出すのが良いだろう。（二木） 

– 災害が起こってから議論をすると間に合わないだろうから、早めに結論を出

してもらいたい。（三橋） 



– 毎年、行事関連で 200 万円程度支出している。町内会の活動を 1 年程

度継続できる金額だけ確保しておいて、残りの金額を引き当てるという進め

方も選択肢に入れられる。（木谷） 

– 締め切りを決めた上で進める方が結論を出しやすいのではないか。（発言

者不明） 

– この場では引当金を設定することだけ決定する。額や用途、運用方法は 

2023/9 月末を締切りに検討を進めて行く。（沖田） 

令和 5 年度事業計画（案） 

• 青少年部の活動について、青少年体育部ではなく育成委員に変更してもらいたい

（杉原） 

– 修正します。（沖田） 

令和 5 年度予算（案） 

• 慶弔費の支払いや、焼香などの基準について明確にしたい。かつて所属していた

が、引っ越しなどの理由で町内会を脱退した人には慶弔費を支払うのだろうか？

（二木） 

– 基本 引っ越しした方には支払いしません。 

– その都度判断する。場合によって変わるため、明確な基準を立てるのは難し

い。（田中） 

役員の選任（案）及び班長の紹介 

• 8 班は二重線で取り消しているが、どういう理由か？（杉原） 

– 管理会社に問い合わせたところ、候補の方に承諾を得ていないとの回答だ

った。管理人も交代するなどの影響もあり、確認に時間がかかっている。（田

中） 

その他 

• 今年度の行事は新型コロナウィルスの流行前と同じような形で実施するか（二木） 

– 事業計画では流行前のものを想定している。ただし、流行の状況などに応

じて随時見直しは入るだろう。（田中） 


